

Complica a independientes recabar firmas

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La ruta para quienes buscan registro como aspirantes presidenciales por vía independiente, se torna complicada.

A 48 días de cumplirse el plazo para entregar 961 mil 405 firmas de apoyo ciudadano ante el Instituto Nacional Electoral (INE), los dos punteros apenas registran el 4 y 6 por ciento de apoyos.

El actor y activista de Provida, Eduardo Verástegui, y el ex Gobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz, necesitan recabar alrededor de 18 mil firmas por día para cumplir el requisito.

Sin embargo, ambos han reunido, en promedio, unos mil 200 apoyos diarios.

En septiembre pasado, el INE avaló el registro de ocho aspirantes, de ellos, el ex líder del PES, Hugo Eric Flores, renunció a su aspiración, y otros cinco apenas llevan entre 6 y 161 firmas.

Los independientes tienen hasta el próximo 6 de enero para recabar, a través de una aplicación digital del INE, 961 mil 405 rúbricas.

Sólo en 204 municipios, considerados de alta marginación, se admitirán firmas por escrito, con un formato especial que les entregó el Instituto, el cual tiene un folio.

De acuerdo con el informe del INE, al 13 de noviembre, Verástegui había entregado 80 mil 585 firmas, de las que se han validado 59 mil 661, 9 mil tienen inconsistencias y el resto sigue en revisión.

Mientras que Ulises Ruiz reporta 76 mil 16 firmas, de las cuales han validado 45 mil.

De acuerdo con el reporte, el Instituto ha detectado a Ruiz cerca de 28 mil rúbricas con irregularidades.

